

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erhebe ich Einspruch gegen das neu geplante Epidemiegesetz.

Das geplante Epidemiegesetz ist der universellen Deklaration der Menschenrechte diametral entgegengesetzt

und daher inakzeptabel. Es hebelt unsere fundamentalen Menschenrechte aus.

Artikel 30 der UNO Menschenrechtsdeklaration besagt: " Niemand kann dir die Menschenrechte wegnehmen.

Niemand hat das Recht, anderen diese in den Artikeln 1-29 festgehaltenen Rechte und Freiheiten wahrzunehmen.

Hier steht ganz eindeutig: Die Menschenrechte gelten immer und dürfen nie geändert oder anderen Menschen vorenthalten werden.

Die Menschenrechte die bei uns im Grundgesetz stehen, können niemals durch ein anderes gesetz oder durch ein Grundgesetz eingeschränkt werden".

Bitte um Kennnisnahme. Bitte um kurze Bestätigung das sie die Mail erhalten haben.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Wimmer